ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Entregados los Premios ASNALA-Santander Justicia en un acto de reivindicación de los abogados laboralistas

Como en otras ocasiones, la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad Complutense volvió a albergar la celebración del Premio ASNALA-Santander Justicia al mejor laboralista del año, donde una parte importante de la comunidad jurídica hizo acto de presencia para homenajear a los premiados

Este año, el galardón fue a parar a manos de **Rosa Zarza**, socia responsable del área laboral de Garrigues **y Bernardo García**, abogado de UGT, con un premio póstumo a **Fernando Valdés**, catedrático de Derecho del Trabajo y exmagistrado del Constitucional, que recogió una de sus hijas.

Este premio es **uno de los de más prestigio del ámbito del mundo jurídico** en general y del Derecho del Trabajo en particular, tanto por la calidad de sus premiados, donde aparecen los profesores **Luis Enrique de la Villa** o **Juan Antonio Sagardoy**, como la magistrada del TJUE **Lourdes Arastey**, muchos años en la Sala Social del Supremo que recibió este premio el pasado año 2022.

El premio lo otorga anualmente un jurado presidido po

...